

Jetzt doppelte Autokompetenz: Hundertmark Autoservice GmbH Neue Filiale in Weiterstadt technologisch und energetisch auf höchstem Niveau



In vertrauensvoller Geschäftspartnerschaft im neuen Hundertmark Autoservice Gebäude (v. l.) Sebastian Hundertmark, Hundertmark Immobilienverwaltung, Daniel Germann, Juniorchef der Germann GmbH, Christoph Freiwald, Geschäftsführer der Hundertmark Autoservice GmbH, sowie Werner Germann, Seniorchef der Germann GmbH

Darmstadt. Ende November war es soweit: Die neue Hundertmark Autoservice Filiale in Weiterstadt wurde mit einem begeisternden Fest eröffnet. Mit rund 1.200 qm zusätzlicher Fläche hat das Unternehmen die technischen wie handwerklichen Kompetenzen und Kapazitäten rund ums Auto im Zusammenspiel mit der 2.500 qm großen Filiale in der Marburger Straße in Darmstadt deutlich aufgestockt. „Wir bedienen mit der neuen Filiale in der Industriestraße in Weiterstadt den im Laufe der Jahre deutlich gestiegenen Kundenbedarf nach kompetentem Service für die Bereiche Karosserie, Reparatur, Lackierung, Fahrsicherheit und Autovermietung“, sagt Geschäftsführer Christoph Freiwald, der seit nunmehr 31 Jahren im Unternehmen arbeitet. Seit 2016 ist Freiwald alleiniger Geschäftsführer der Hundertmark Autoservice GmbH und in erheblichem Maße für die jüngsten Erfolge des Darmstädter Traditionsunternehmens verantwortlich.

Das Brensbacher Heizungs- und Sanitärunternehmen Germann GmbH installierte in dem neuen Gebäude in Weiterstadt unter der Projektleitung von Kai Landzettel eine effiziente Gasbrennwerttechnik von Viessmann. Die Wärmeübertragung und -verteilung erfolgt mit Lufterhitzern in den Werkstatthallen bis in die Warmwasser- Heizkörper in den Büros. Erbauer und Vermieter des Gebäudes ist die Hundertmark Immobilienverwaltung GmbH & Co.

KG. Im Namen des Vermieters brachte Sebastian Hundertmark die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Germann GmbH so auf den Punkt: „Wir schätzen sehr Qualität, Zuverlässigkeit und Flexibilität. Genau aus diesem Grund arbeiten wir gerne mit dem Brensbacher Unternehmen zusammen.“

In der Weiterstädter Filiale wartet auf die Kunden eine bis heute deutschlandweit nur einmal verfügbare Technik der Hella Gutmann Solutions GmbH, und zwar der sogenannte „Checkpoint Hella Gutmann“ in der neuesten Generation. Mit diesem innovativen Fahrzeug-Diagnosesystem können alle Fahrerassistenzsysteme (FAS) überprüft und eingestellt werden. Dazu gehören die adaptive Geschwindigkeitsregelanlage, die Stau-, Notbrems-, Spurhalte- und Spurwechselsassistenten, die Einparkhilfe, der aktive und der fernbedienbare Parkassistent, der Anhänger-Rückfahrassistent, der Fernlichtassistent und die Müdigkeits- sowie Verkehrszeichenerkennung. „Wir sind die ersten deutschlandweit, die diese Technik der neusten Generation einsetzen, sagt Christoph Freiwald und wirft auch schon einen Blick auf die Zukunft: „Im Rahmen des Langfristziels ‚autonomes Fahren‘ steht dieses komplexe Diagnosesystem erst am Anfang seiner Entwicklung.“ Leser und Leserinnen, die mehr wissen möchten über Hundertmark Autoservice und Germann GmbH schauen einfach mal unter www.100mark.de oder www.germannmbh.de.